

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

Según un artículo periodístico aparecido en el diario El País, una de las ramas de la Unidad Central Especial de la Guardia Civil (la UCE-3) se dedicaría, entre otras funciones, a la lucha contra los movimientos antisistema.

Por ello, deseo conocer:

- 1.- ¿Qué es para el Gobierno "antisistema"?
- 2.- ¿Cuáles son los criterios para realizar investigaciones sobre movimientos políticos y ciudadanos considerados "antisistemas"?
- 3.- ¿Quién es el o la encargada de determinar cuáles son los movimientos antisistema?
- 4.- ¿Es cierto que la UCE-3 de la Guardia Civil se dedica, entre otras funciones, de combatir a los movimientos "antisistema"?
- 5.- ¿Cuáles son los grupos "antisistema" contra los que ha desarrollado operativos?

Congreso de los Diputados, 22 de enero de 2021

Jon Iñarritu Garcia